



心がひとつになったとき歌声が変わる

校長 泉 和宏

18日（水）シグナスで『津幡町小学校音楽会』が行われました。5年生の子ども達は5月からこの音楽会に向け、実行委員会を中心に朝休み、長休み、昼休み、音楽の授業と練習を重ねてきました。練習時間を十分に確保することが難しかったり、ボディパーカッションのリズムが合わなかつたりして、思うように進まないこともありましたが、練習に粘り強く取り組み、音楽担当の大谷先生、5年担当の山岸先生、日光先生の力強いサポートを受けながら少しづつ合唱もボディパーカッションも良くなっていました。本番では、強弱のついたきれいな歌声の合唱と、チームワークのよさが伝わる楽しいボディパーカッションを発表することができたと思います。元々エネルギーにあふれた5年生の子ども達ですが、練習を通してさらに持ち味に粘り強さが加わったと思います。

また、他校の発表から刺激をもらったことだと思います。課題も見つかったと思いますが、これから学校生活にぜひ生かしていってほしいと思います。そして、この練習を重ねる中で、子供たちの歌声がどんどん変わっていきました。心がひとつになった瞬間が何回もありました。友達を大切にし、お互いが協力して一つのことをやり遂げたことで、教育目標である自立する子・「合い」ある子の育成につながったと思います。

さて、6月には、この他にも4年生の社会見学や2年生の校外学習などが行われ、どの学年も活動的に学んだ一ヶ月でした。明日からはいよいよ7月です。子ども達一人一人が、自分の達成具合を確かめ、しっかり復習にも取り組んでいきます。暑い日が続きますが、ご家庭でもお子様の体調を整え、学習活動に集中できるようご配慮をお願いいたします。

**【お礼】**先日の授業参観では、大勢の保護者の皆様にご来校いただき、子供たちの授業の様子を見ていただけたり、児童引き渡し訓練に参加していただけたりしました。皆様のご協力のお陰で、スムーズに子供たちを皆様に引き渡すことができました。ありがとうございました。  
今回の訓練で明らかになった課題を職員で共有し、改善を図って参りたいと思います。

## ○ ○ ○ 素敵な姿がいっぱい ○ ○ ○

5月下旬・6月は行事が目白押しでした。どのイベントも子供たちの生き生きした姿や頑張る姿をたくさん見ることができました。



4年 器械運動交歓会



2年 生活科紙芝居



3年 社会科見学



4年 生き物調査



5年 津幡町小学校音楽会



6年 プール開き